

Campingclub Arnsberg beendet die Campingsaison



Guderhandviertel. Auf dem Programm stand eine Stadtführung durch die schöne Stadt Stade. Eine Fahrradtour zum Herzapfelhof mit über 250 Apfelsorten und einer interessanten Führung durch den Chef des Familienbetriebes. Wer Lust hatte, seine eigenen Äpfel zu pflücken, ging in die Apfelplantage. Es wurde eine Apfelsuppe, das ist ein gut schmeckender, deftiger Eintopf, probiert. Das Vereinskegeln fand bei sonnigem Wetter statt, die Wanderpokale gingen diesmal bei den Damen



Die Camper freuen sich jetzt schon auf das traditionelle Grünkohlessen, dass letztes Jahr wegen Corona ausfallen musste, am 27.11.2021 im Gasthof Hochstein.



Mit der Auflockerung der Coronaeinschränkungen konnte der Campingclub wieder Gemeinschaftsfahrten anbieten. Als erstes ging es nach Rotenburg an der Wümme, danach folgte Xanten. Die Herbstrallye vom 17.09.-26.09.2021 führte den CCA, mit 19 Einheiten, in das alte Land auf den Campingplatz Neßhof in

an Renate Lemberg aus Berlin und bei den Herren an Joachim Schlabitz aus Meschede. Ein dickes Dankeschön an die Ausrichter Karin und Reinhold Hartkopf, sowie Renate und Norbert Braukmann.